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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалифицированной работы: «Концепция реконструкции квартала Сальный Буян». Тема была предложена Комитетом по государственному контролю, использованию и охране памятников истории и культуры города Санкт-Петербург. Предметом исследования является исторический квартал Сальный Буян, его архитектурные и объемно-планировочные решения. Цель работы: создание концепции реконструкции исторического квартала Сальный Буян. В ходе выполнения работы были достигнуты следующие результаты: 1. Проведён анализ истории и архитектуры объекта исследования 2. Проведён градостроительный анализ территории проектирования 3. Создана концепция освоения территории 4. Разработана схема планировочной организации земельного участка 5. Продуманы архитектурные, объёмно-планировочные и конструктивные элементы здания. 6. Разработана техническая карта на устройство кирпичных перегородок 7. Разработан календарный график проведения работ и сметная документация 8. Разработаны решения по доступу маломобильных групп населения и мероприятия по обеспечению пожарной безопасности. Результаты данной дипломной работы могут быть использованы для разработки полномасштабного проекта реконструкции квартала Сальный Буян и прилегающей территории с целью повышения комфорта качества городской среды и восстановления исторического архитектурного облика города Санкт-Петербург.
        

        
          The theme of the final qualified work: "Reconstruction of the Salny Buyan quarter." The topic was proposed by the Committee for State Control, Use and Protection of Historical and Cultural Monuments of the city of St. Petersburg. The subject of the study is the historical quarter of Salny Buyan, its architectural and spaceplanning solutions. The purpose of the work: the creation of a concept for the reconstruction of the historical quarter of Salny Buyan. In the course of the work, the following results were achieved: 1. An analysis of the history and architecture of the object of study was carried out 2. An urban planning analysis of the design area was carried out 3. The concept of territory development was created 4. A scheme for the planning organization of a land plot has been developed 5. Architectural, space-planning and structural elements of the building are thought out. 6. A technical map has been developed for the installation of brick partitions 7. Developed work schedule and estimate documentation 8. Solutions for access for people with limited mobility and measures to ensure fire safety have been developed. The results of this thesis can be used to develop a full-scale reconstruction project for the Salny Buyan quarter and the surrounding area in order to improve the comfort and quality of the urban environment and restore the historical architectural appearance of the city of St. Petersburg.
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